



Foto: Hertel

Neue Angebote wie der Boomerang sollen im Prater wieder im Vordergrund stehen

Prater-Vertreter und die Stadt schließen Frieden

Nach dem Bekanntwerden eines geheimen Konzeptes, mit dem Pratervertreter Vizebürgermeisterin Grete Laska in Misskredit bringen wollten, wurde die routinemäßige Pratersitzung am Mittwoch mit Spannung erwartet. Am Ende stand ein Friedensschluss: Praterverband-

Präsidentin Sittler und Laska bekräftigen den Willen zur Zusammenarbeit. „Für uns steht die positive Entwicklung des Praters im Mittelpunkt.“ Alles eitel Wonne also? Nicht ganz: Innerhalb des Praterverbandes brodelt es wegen der Neugestaltungen ganz gewaltig.